

Ahorrrará Pemex más de 7 mdp por divorcio con Fitch Ratings

El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, confirmó que por motivos de austeridad, ya no se renovó el contrato con la calificadora internacional Fitch Ratings, lo que permitirá un ahorro estimado por siete millones de pesos.

Durante la conferencia mañanera, ayer en Palacio Nacional, el director de la empresa productiva dijo que seguirán trabajando con otras tres calificadoras para cumplir con los estándares internacionales.

“Por norma Pemex debe trabajar con por lo menos dos calificadoras, nosotros heredamos cuatro y ahora se acaba de vencer el contrato que se tenía con Fitch y ya no lo re-

novamos, vamos a trabajar con tres: con Standard & Poor’s, con Moody’s y con HR Rating”, dijo.

A su parecer, “estamos dentro de la legalidad, simplemente se agotó el contrato, ya no hay necesidad, porque por norma podemos trabajar con dos, vamos a quedarnos con tres en esos términos”.

En la víspera, en un comunicado, Pemex explicó que la “decisión no representa ningún obstáculo o riesgo para futuras emisiones de valores de Pemex, yasea en el mercado nacional o internacional”.



PLANES. El director de Pemex, Octavio Romero, sin preocupaciones

Por separado, Fitch Ratings informó en un comunicado que continuará otorgando calificaciones internacionales y cobertura analítica de Petróleos Mexicanos, así como de sus emisiones existentes de deuda internacional, en el futuro previsible como servicio para los inversionistas.

Refirió que Fitch califica a Pemex en escala internacional en moneda extranjera y local, así como a su deuda internacional senior no garantizada, en ‘BB-’ con Perspectiva Estable. Fitch también mantiene un perfil crediticio individual de ‘ccc-’.

La nota de Fitch permitirá evaluar la condición financiera de la empresa para conocimiento de inversionistas a la

hora de su emisión de los bonos. /ÁNGEL CABRERA